

KLOSTERTAG *

Ja, es gibt auch heutzutage noch Frauen und Männer, welche im Kloster leben. Doch wie sieht es überhaupt in einem Kloster aus? Schlafen alle in einem Massenlager oder gibt es Einzelzimmer? Und ist es nicht sehr anstrengend, soviel zu beten? Und warum geht jemand überhaupt ins Kloster?



Klöster sind spannend! Und die Schwestern und Mönche sind oft sehr liebenswürdig und fröhlich. Bist du auf der Entdeckungsreise dabei? Es wird ein schöner und eindrücklicher Nachmittag werden, bei welchem wir an der Pforte eines Klosters um Einlass bitten.



→ Samstag, 5. November 2022, 13.30 bis 17.00 Uhr

→ Genaue Informationen gibt es zirka zehn Tage vor Abfahrt